
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024-25 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
 

クラブテーマ  「和の心」で 笑顔あふれるロータリー活動を 

会長挨拶                    第 62代会長 小林 篤 

皆さん、こんにちは。 

本日は、岡村ガバナー、羽田部門委員長、白井部門委員長に 

ご臨席いただき、誠にありがとうございます。お越しいただ 

きましたこと、心より御礼申し上げます。 

新しく入会された会員の皆さまは、まだご存じないかもし 

れませんが、公式訪問例会以外でガバナーがクラブを訪問さ 

れるというのは、非常に稀であり、大変名誉なことです。 

今回このような機会をいただけたのは、岩槻ロータリークラ 

ブが今年度、会員増強において優秀な成果を挙げたことへの 

ご評価と伺っております。 

本年度は、原田さんがガバナー補佐として出向されております。その原田さんの顔

を立てたいという思いもあり、私自身、必死に取り組んでまいりました。 

私は、スピーチが得意でもなく、決して頭の回転が速いわけでもありません。です

が、私の強みは、何よりもこのクラブへの「熱い思い」です。そして、少しだけ自慢

できることといえば、ゴルフで富田君に勝てることくらいです（笑）。 

岡村ガバナーも年度初めに「会長の熱意がクラブを動かす」とおっしゃってくださ

いました。そのお言葉を胸に、私なりに情熱を持って行動してまいりました。その思

いが少しでも皆さんに届いたのなら、これほど嬉しいことはありません。 

そして何よりも、このような成果が出せたのは、会員一人ひとりのお力添えがあった

からこそです。皆さんが真摯にクラブの未来を考え、行動し、支えてくださったから

こそ、今日この日を迎えられています。本当にありがとうございます。 

私は、このクラブの会員であることを心から誇りに思っていますし、皆さんと共に歩

めることを幸運に感じております。 

さて、岩槻ロータリークラブは、今年度の最重要課題として「会員増強」に取り組

んでまいりました。スタート時点で会員数は 19 名。会長を拝命し、まず予算を組みま

したが、ランニングコストだけで赤字という厳しい現実に直面しました。クラブ運営

は困難を極め、会費の改定も避けては通れない状況でした。 

パスト会長の皆さまにご相談し、クラブフォーラムを開催。率直に現状をお伝えし、

会費改定について皆さまのご意見をいただきました。結果、多くの方にご理解とご賛

同をいただき、理事会にて議案として提出いたしました。 

とはいえ、それだけでは足りないと感じ、「会員増強こそがクラブの未来を拓く鍵だ」

と確信し、最重要課題として掲げ、取り組みました。 

その結果、皆さまの惜しみないご協力のおかげで、なんと 10 名の会員を新たに迎え

ることができました。これは決して私一人の力ではありません。皆さま一人ひとりが、

声をかけ、動いてくださった結果です。 

 特に中村パストには、3 名ものご紹介をいただきました。私の悩みや相談にも親身に

耳を傾けてくださり、どれほど励まされたかわかりません。この場を借りて、改めて

深く感謝申し上げます。今度ぜひ、私の感謝の気持ちを込めて、楽しいお店で一献ご

一緒できればと思っております（笑）。 

 そして、内藤幹事にもこの 1 年、常に支えていただきました。最終例会では、私の

感謝と熱い想いをしっかりと伝えさせていただきたいと思っております。 

そして本日は、能重さんの入会式です。ご入会、誠におめでとうございます。よう

やく仲間としてお迎えすることができ、心から嬉しく思います。 

「待ってたよー！」という気持ちでいっぱいです。今日から私たちは同じ志を持つ仲

間です。どうぞよろしくお願いいたします。 

最後に改めて、全ての会員の皆さまへ。 

この一年間、皆さんが示してくださった温かさ、協力、情熱、そして仲間としての絆

に、心から感謝申し上げます。私は、こんなにも素晴らしいメンバーと一緒に活動で

きたことを、何よりの誇りに感じています。ありがとうございました。 
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・四つのテスト・ロータリーの目的  
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次回例会案内 
 

令和 7年 6月 19日（木） 

例会場   

点鐘   

テーマ  

 

 
 

令和 7年 6月 12日（木） 
6月第 2例会 
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小林 篤 

内藤 明 

樵 康史 

ふな又 

木曜日 
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料亭ふな又 

12：30 

ｸﾗﾌﾞﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ 

ﾗｰﾆﾝｸﾞ・ｾﾐﾅｰ報告 

会長・幹事 

 

 

我等の生業 

 

鈴木真樹 会員 

 

ガバナー 

岡本睦美様  （川口） 
会員増強維持部門委員長 

羽田しげみ様（大宮南） 

ロータリー財団部門委員長 

白井 靖様   （川口） 

 
 

 
 

 
料亭ふな又 

18：00  

 
 

 

 

 

オノオノ春日部 

18：00 

クリスマス移動例会  

 
 

    

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇第 2770 地区より 8月 8 日（金）に 

行われるインターアクト年次大会 

開催の案内が届いております。岩槻 

高校インターアクト部も参加します 

ので、奮って参加お願いいたします。 

〇大宮西 RC、大宮北東 RC より週報が 

届いております。 

 

幹事報告             幹事 内藤 明 

 

表彰 

本日のお客様 

 

●ポールハリス・フェロー認証  
 ロータリー財団から累計 1000 ドルの寄付に対する感謝の

証として、ポールハリス・フェローの認証状とピンバッジ 

が小林篤会長に贈られました。 

おめでとうございます。 

 

国際ロータリー第 2770地区 

ガバナー 

岡村 睦美 様 
（川口） 

国際ロータリー第 2770地区 

会員増強維持部門委員長 

羽田しげみ 様 
（大宮南） 

 

国際ロータリー第 2770地区 

ﾛｰﾀﾘｰ財団部門委員長 

白井 靖 様 
（川口） 

 

新会員入会式             

本日、能重裕介（のうじゅう ゆうすけ）会員の入会式を

行い、岡村ガバナーからロータリーバッジを付けて頂きま

した。能重裕介会員のご入会を会員一同心より歓迎致しま

す。 

次年度所属委員会は、会員増強・職業分類・選考委員会

と職業・青少年奉仕委員会です。 

 

 

また、本日、能重裕介会員の入会をもちまして、新会員

10 人の会員増強を達成することができました。 

これを祝し、岡村ガバナー、羽田会員増強維持部門委員長、

白井ロータリー財団部門委員長がご多忙の中、スペシャル

なご訪問として例会にお越し下さいました。 

本年度の新会員に対し、男性会員にはネクタイ、女性会員

にはスカーフ、そして地区バッジ、また、会員全員にお菓

子を頂きました。誠にありがとうございました。 

 

米山記念奨学生        シュク・ウンゴ君         

小林会長からシュク君に 6 月分の米山奨学金を給付しまし

た。シュク君は「ロータリーについて（わからないことが

多いので）皆様に教えてもらいながら自分も貢献できるよ

うにがんばりたいです。」とスピーチしてくれました。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団ＰＨＳ・ＰＰＳについて           

去る 2025年 5月 20 日、戸田市文化会館、戸田市商工会館

において開催されました、地区クラブリーダーシップ・ラー

ニングセミナーについて会長部会に出席された関根会長エ

レクトと、幹事部会に出席された内藤幹事に本日は報告をお

願いいたします。 

 

 

●会長分科会  

関根信行 会長エレクト 

本日は新会員 10 人達成、小林 

会長、内藤幹事本当におめでとう 

ございます。 

岡村ガバナー、羽田委員長、白井 

委員長、ご訪問誠にありがとうご 

ざいます。 

ロータリーはとにかく増強。みんなで良いことのために手

を取りあっていくことが大事です。次年度はＲＩテーマでは

なくＲＩメッセージとして「良いことのために手を取り合お

う」ということになっています。また、クラブ戦略３カ年計

画としては 2 年目になります。クラブビションは仲間を増や

し、クラブを大きくして、地域から尊敬されるクラブを目指

します。 

私は入会間もないころ、遠藤パスト会長から「１回飲みに

行くお金があるんだったらその分寄付に回した方が良いよ」

というお話を伺ったことがありまして、今でも心に刻んでお

ります。そうすれば巡りめぐって良いことがあるかもしれま

せん。 

岩槻ＲＣでは毎年やっていますが、ロータリーの目的・四

つのテストを年度計画書に明記するよう言われております。 

私達の岩槻ＲＣにはロータリーの金看板があります。「職業

奉仕」、自分たちの職業を営むことは、そもそも社会に貢献

しているんです。このことに誇りに思って、次年度に繋げて

いきたいと思います。 

 

 

●幹事分科会  

内藤 明 幹事 

セミナーでは、とにかくマイロ 

ータリーの登録と活用を重点的 

にやってくださいということを 

強調されました。次年度は全員の 

登録を目指して喚起していきたい 

と思います。 

簡単に登録できますし、いろいろなロータリー情報を得るこ

とができますので、ぜひご活用いただきたいと思います。 

次にガバナー公式訪問についてですが、次年度のわがクラブ

の公式訪問は 8 月 28 日（木）となっております。従来の各

委員長さんからの発表という内容とは変わりまして、7 項目

の中から選んだ 2，3 項目についてクラブの状況や問題点を

ガバナー含めて考えていくというスタイルになります。 

 

委員会報告           

第４グループガバナー補佐 原田晃博 

本日は岡村ガバナー、羽田会員 

増強維持部門委員長、白井財団部 

門委員長、岩槻へのご訪問誠にあ 

りがとうございます。のちほど田 

畑ＩＭ実行委員長からもご報告が 

あると思いますが、おかげさまで 

ＩＭレポートが完成致しましたの 

で皆様にはお手にとってご覧頂き 

たいと思います。ご協力誠にありがとうございました。 

 

ＩＭ実行委員長 田畑寛樹  

第 4 ｸﾞﾙｰﾌﾟインターシティ・ミ 

ーティング（ＩＭ）と第 3・第 4 グ 

ループ合同チャリティゴルフコンペ 

についての報告書が完成致しました 

ので、本日皆様にお渡しすることが 

できました。ぜひご覧下さい。 

地区ロータリー財団部門委員長 

         白井 靖 様 

本年度ポールハリス・ソサエティ 

の参加目標人数が 100 名と掲げられ 

ておりました。目標人数には届かな 

かったものの、なかなか関心を持っ 

ていただけない中、原田ガバナー補 

佐、羽田会員増強維持委員長などに率先して入って頂いたこ

とが起点になってたくさんの方に協力してもらえることが

できました。年度末には小林篤会長にも入って頂きました。

誠にありがとうございます。 

ロータリーは皆さんから預かっている会費の中から国際

ロータリーや地区に分担金を払って運営していますが、ロー

タリー財団は皆さんの寄付が原資になっていますので、寄付

について関心を持って頂けたらと思います。 

ポールハリス・ソサエティ（ＰＨＳ） 
ロータリーの創始者、ポール・ハリスにちなんで名づけられ

た ポール・ハリス・ソサエティ（PHS）は、年次基金、ポリ

オプラス、財団が承認した補助金プロジェクトに毎年 1,000

ドル以上個人として寄付するロータリアンやロータリー財

団の支援者を認証するプログラムです。 

ポリオプラス・ソサエティ（ＰＰＳ） 
毎年１００米ドルをロータリー財団の「ポリオプラス基金」

への寄付をお約束いただけるロータリー会員に登録してい

ただくプログラムです。 

ポールハリス・ソサエティ 2024-25 年度目標（日本） 

地区クラブリーダーシップ 

ラーニングセミナー報告           



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：岩槻ロータリークラブ会報･広報･IT 委員会  委員長 樵 康史 副委員長 三浦宣之 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

28 21  7 100.00％ 

 
スマイル報告 

本日のスマイル合計 57,000 円 

年間累計額 938,000 円 

 

スマイルＢＯＸ              

ビジター 

第 2770 地区ガバナー 岡村睦美 様 

「10 人新会員達成おめでとうございます。本日は楽しみ

にしてました。ありがとうございます。」 

第 2770 地区会員増強維持部門委員長 羽田しげみ 様 

「10 名入会おめでとうございます。本日の時点で 2770

地区トップです。皆様のご協力に感謝です。」 

第 2770 地区ロータリー財団部門委員長 白井 靖 様 

「今年度ポールハリス・ソサエティ、ポリオプラス・ソサ

エティに参加頂きありがとうございます。例会楽しみにし

ています。」 
 

メンバー（50 音順・敬称略） 

池田智昭 本日もよろしくお願いします。 

遠藤隆雄 ガバナー本日はありがとうございます。 

樵 康史 本日も宜しくお願いします。 

北 英毅 いつもありがとうございます。 

小林 篤 岡村ガバナー、羽田部門委員長、白井部門委員 

長、お越し下さり感謝いたします。能重さん入 

会おめでとうございます。 

 

小林利郎 岡村ガバナー、羽田部門委員長、白井部門委員 

長ようこそ岩槻ＲＣへ。能重会員入会おめでと 

うございます。 

駒澤あい 本日もどうぞよろしくお願い致します。 

鈴木真樹 本日はようこそ岩槻ＲＣへ。よろしくお願いし 

ます。 

関根信行 小林会長、内藤幹事、日頃の活動と増強、本当 

にお疲れさまでございます。岡村ガバナー、地 

区増強部門委員長羽田様、財団部門委員長白井 

様、本日はよろしくお願い致します。 

田畑寛樹 親愛なる皆様、こんにちは。岡村ガバナー、羽   

田部門委員長、白井部門委員長ようこそ岩槻Ｒ 

Ｃへ。能重会員入会誠におめでとうございます。 

本日も何卒宜しくお願い申し上げます。 

津多一幸 岡村ガバナー、羽田部門委員長、白井部門委員 

長ようこそ岩槻ＲＣへ。能重会員入会おめでと 

うございます。 

富田友輔 本日も宜しくお願い致します。 

内藤 明 岡村ガバナー、羽田部門委員長、白井部門委員 

長、本日はご訪問ありがとうございます。 

中村 正 ガバナー、地区役員のみなさまようこそ。 

能重裕介 本日はよろしくお願いします。 

原田晃博 岡村ガバナー、羽田会員増強維持部門委員長、 

白井財団部門委員長ようこそ岩槻ＲＣへ。本日 

は宜しくお願い致します。 

星 和彦 ご来賓の皆様、ようこそ岩槻ロータリークラブ 

へ。本日はよろしくお願いします。 

松永 豪 本日も宜しくお願い致します。 

眞々田悟 本日も宜しくお願い致します。 

三浦宣之 本日は宜しくお願いします。 

村上 泉 宜しくお願いします。 

左上より 

クラブファシリテーター 

中村 正 会員 

ＳＡＡ  

鈴木 真樹 会員 

会場出席委員会 

  松永 豪委員長 

  津多一幸副委員長 

池田智昭委員 

村上 泉委員 


